## **CON LA BANDERA DE MORENA**

## Harfuch, López, Brugada y Boy van por la CDMX

PATRICIA RAMÍREZ

## Las encuestas programadas para finales de octubre, determinarán al ganador entrando noviembre

l Comité Estatal de Morena en la Ciudad de México determinó que Omar García Harfuch, Hugo López Gatell Ramírez, Clara Brugada Molina y Mariana Boy Tamborell serán los personajes que serán sometidos a las encuestas para determinar quién será el o la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y posteriormente abanderado a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para las elecciones de 2024.

Tras la sesión del Consejo Estatal del Morena, el presidente del partido en la capital del país, Sebastián Ramírez y el del Consejo, Francisco Chiguil, explicaron que los 232 consejeros determinaron que estos cuatro perfiles son los más destacados y con una trayectoria fundamental para ir a la encuesta que determinará quién será el o la coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación.

A estos cuatro perfiles se podrían sumar otros dos, si es que así lo considera la Comisión Nacional de Elecciones, para que sean seis los encuestados, aunque en este caso esa posibilidad está prácticamente descartada.

En los últimos días de octubre se levantarán las encuestas y será antes del 5 de noviembre cuando se dé a conocer a él o la ganadora de este proceso.

La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, explicó que los consejeros estatales no votaron, porque la lista con



Prevalece la equidad de género.

En los últimos días de octubre se levantarán las encuestas y será antes del 5 de noviembre cuando se dé a conocer a él o la ganadora de este proceso

> los cuatro perfiles fueron apoyados por todos sin excepción y ahora la lista será enviada a la Comisión de Elecciones del partido.

> Sebastián Ramírez precisó que el Comité ya decidió y ahora le corresponderá a los ciudadanos determinar quién debe representar a Morena en las elecciones del próximo 2 de junio.

En su oportunidad, Mario Delgado detalló que este proceso es la primera etapa y que todos los que se inscribieron serán sometidos a encuestas de reconocimiento, para determinar su nivel de conocimiento entre la población.

También precisó que es facultad de la Comisión de Elecciones determinar si incluye algún otro perfil que considere conveniente.

En el caso de la Ciudad de México, quedó fuera de las listas el diputado federal Miguel Torruco, quien había sido mencionado en las encuestas más recientes. Los cuatro perfiles electos dejaron sus cargos como funcionarios públicos para participar en el proceso interno de Morena.

0000	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	OVACIONES	29	29/09/2023	LEGISLATIVO
	o meronia			

Omar Hamir García Harfuch dejó la Secretaría de Seguridad Ciudadana el pasado 9 de septiembre, luego de colaborar en el gobierno de Claudia Sheinbaum.

Hugo López-Gatell dejó apenas la semana pasada la subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud de México, donde fue criticado por su papel en el manejo de la pandemia por Covidl9.

Clara Brugada Molina es desde 2021 alcaldesa de Iztapalapa y pidió licencia para participar en el proceso de Morena, aunque en las encuestas más recientes aparece en segundo lugar de preferencias, tras García Harfuch.

## **SE CUELA MARIANA BOY**

La cuarta finalista es Mariana Boy Tamborell, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México, quien fue la única en no pedir licencia a su cargo. En 2018 fue candidata del PVEM al gobierno de la Ciudad de México y es hija del ex futbolista Tomás Boy y eventual entrenador.

Al registro abierto por el Comité Ejecutivo Nacional de Morena los pasados 25 y 26 de septiembre se inscribieron 32 personas, 8 mujeres y 24 hombres, aunque los punteros del proceso se conocían desde hace semanas.